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Будущее России

Главным в повестке дня стало утверждение комплексного доку-
мента, который определит будущую градостроительную политику 
южноуральской столицы. Депутаты утвердили новые Правила зем-
лепользования и застройки территории Челябинска. Необходимость 
в них возникла, так как многие правовые акты градостроительной 
сферы к настоящему времени устарели. До 1 января 2013 года в 
Челябинске должен появиться документ, соответствующий всем 
нормам федерального законодательства.

Новые Правила, обязательные для органов местной власти, горо-
жан, предприятий и инвесторов, включают четыре основных раз-
дела: порядок применения правил землепользования и застройки, 
карту градзонирования,  градостроительные регламенты и карту зон 
с особыми условиями использования территории.

Правила делают максимально прозрачной информацию о том, что 
можно строить на каком-либо участке земли на территории города, 
а что нельзя. Теперь у каждого участка городских земель появится 
официальное назначение – от мест, где разрешено строить только 
жилые и общественные здания, до зон, предназначенных под про-
изводство и промышленные предприятия. 

По мнению депутатов, новый документ призван обеспечить со-
блюдение двух важных параметров. В первую очередь это комфорт-
ные условия жизни горожан. Целевое назначение территорий не дает 
возможности строить предприятия там, где стоят жилые дома, и 
возводить жилье поблизости от промышленных зон. Более того, 
каждый из нас может повлиять на строительство любого объекта и 
проконтролировать решения, принимаемые органами муниципаль-
ной власти.

С другой стороны, Правила станут препятствием для незаконного 
строительства. К примеру, если какая-либо территория определена 
под общественно-деловую застройку, а инвестор хочет разместить 
на ней производство, у него неминуемо возникнут сложности. Для 
изменения вида использования территории необходимо будет про-
вести публичные слушания. Общественность может отказать инве-
стору или же разрешить строительство при условии, что он будет 
соблюдать все требуемые нормы.

По мнению главы города (председателя городской Думы) Ста-
нислава Мошарова, Челябинску давно требовался комплексный 
документ, который бы регламентировал вопросы, касающиеся ис-
пользования городских территорий и строительства новых объектов. 
Принятие Правил позволит избежать градостроительных ошибок 
прошлых лет и будет способствовать развитию города.

Информация предоставлена  
Челябинской городской Думой

Строить  
по Правилам
На очередном заседании Челябинской городской 
Думы депутаты рассмотрели правовые акты, 
касающиеся вопросов землепользования и застройки, 
благоустройства города и сферы молодёжной политики.

В числе организаторов и учреди-
телей фестиваля – Общественный 
Совет при ГУ МВД России по Челя-
бинской области, Южно-Уральский 
государственный университет, Че-
лябинское региональное обществен- 
но-политическое движение «За воз-
рождение Урала». 

В отборочном туре приняло уча-
стие около 800 конкурсантов – та-
кого количества талантливых детей 
и творческой молодежи «Будущее 
России» ещё не видело! Это гово-
рит о том, что вопреки бытующему 
мнению о равнодушии молодого 
поколения и его «испорченности» 
Интернетом и социальными сетя-
ми, очень много детей и подрост-
ков с большим желанием занима-

ются творчеством, проявляя спо-
собности и таланты в различных 
видах искусства.

По словам декана факультета 
предвузовской подготовки ЮУрГУ 
Юлии Болотиной, главное отличие 
нынешнего фестиваля заключается 
в количестве номинаций: к тради-
ционному конкурсу «Патриотиче-
ская песня» в этом году организа-
торы добавили «Хореографию» и 
«Художественное слово».

По окончании конкурса судьи 
признались, что перед ними стоя-
ла непростая задача – чрезвычайно 
трудно оказалось выявить лучших. 
Всех покорили чтецы – они заслу-
жили крики браво не только от чле-
нов жюри, но и соперников.

Зрители, затаив дыхание, сле-
дили, как проникновенно, эмоци-
онально, порой трагично, не по-
детски серьезно и глубоко юные 
артисты исполняли произведения 
российских поэтов и писателей! 
За живое задел монолог старшины 
Федота Васкова из романа Бориса 
Васильева «А зори здесь тихие» в 
исполнении 17-летнего Михаила 
Тараканова. Отрывок из этого же 
произведения читала Ирина Ше-
стерина, и ее выступление было 
не менее эмоциональным и про-
никновенным.

Отборочный тур фестиваля за-
вершился вручением дипломов 
лауреатов и памятных знаков.  
В торжественной церемонии при-
нял участие заместитель предсе-
дателя Общественного Совета при 
ГУ МВД по Челябинской области 
Сергей Ткач.

Оксана ХУДЯКОВА

Под таким названием уже четвёртый год подряд  
в Челябинске проводится фестиваль-конкурс, цель  
которого – выявление и поддержка одарённых детей  
и молодёжи, реализация их творческого потенциала.
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Учитель!  
Перед именем твоим…
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Администрация Челябинска нашла новые 
рычаги борьбы с распространителями 
курительных смесей.

Курительные смеси пока не внесены в список за-
прещенных веществ, но уже доподлинно известно, 
что они опасны для жизни и здоровья, и, как наркоти-
ки, вызывают привыкание. Как показывает практика, 
смеси распространяются в основном через киоски. 
Участки под размещение ларьков предприниматели 
арендуют у муниципалитета. Договоры с теми, кто до-
пускает торговлю зельем, будут расторгать без объ-
яснения причин. Об этом на аппаратном совещании  
22 октября заявил глава администрации города Сергей 
Давыдов.

– В договорах есть пункт о том, что администрация 
города может в одностороннем порядке разорвать от-
ношения, – подчеркнул Сергей Давыдов. – Нужно до-

вести до сведения всех предпринимателей: хоть один 
факт продажи курительных смесей – и договор будет 
расторгнут, а киоск ликвидирован!

Кроме того, глава администрации города обратил-
ся к начальнику УМВД России по Челябинску Игорю 
Иванову с просьбой активизировать работу по возбуж-
дению уголовных дел против торговцев курительными 
смесями: «Если не можем привлечь за продажу нар-
косодержащих веществ, значит, будем наказывать по 
другим статьям! В каждом ликвидированном киоске 
была дневная выручка 150–250 тысяч рублей наличны-
ми. Гигантские обороты! Эти деньги нигде не учтены, 
возбуждайте дела по факту уклонения от уплаты нало-
гов, привлекайте за незаконную предпринимательскую 
деятельность!»

Сергей Давыдов выразил четкую позицию админи-
страции города: ни один сигнал о торговле наркосо-
держащими веществами не останется без внимания. 
По каждому случаю будет возбуждаться уголовное 
дело.

Напомним, много информации о продаже смесей 
поступает на горячую линию фонда «Город без нарко-
тиков». Только за последнюю неделю принято 35 об-
ращений. В целом за три недели, благодаря сигналам 
неравнодушных челябинцев, ликвидировано девять 
торговых точек, через которые распространялись ку-
рительные смеси.

Сообщить о притонах или торговле наркосо-
держащими веществами можно по телефону 
горячей линии движения «Город без наркоти-
ков» 235-06-60 или на сайт http://www.gorodbn.
ru/content/obshchestvennyy-kontrol.

http://cheladmin.ru

За честные выборы
Новая инициатива Руслана Гаттарова, члена Совета 
Федерации от Челябинской области, касающаяся 
соблюдения законности, открытости и гласности  
в процессе подготовки и проведения выборов,  
нашла поддержку у членов Общественной палаты 
Челябинской области.

Реализация данного проекта ведется совместно с кафедрой «Кон-
ституционное и административное право» Южно-Уральского госу-
дарственного университета, а также адвокатским бюро «Ковалёв, 
Рязанцев и партнеры».

Первый практический опыт подобного взаимодействия получен 
14 октября в ходе проведения довыборов в Городскую думу Челя-
бинска по избирательным округам №№ 9 и 35.

Появление проекта обусловлено тем, что выборы депутатов Го-
сударственной Думы Федерального Собрания РФ, как и выборы 
Президента РФ, прошедшие в декабре 2011 и марте 2012 года, по-
лучили большой общественный резонанс и вызвали необходимость 
участия органов государственной власти, местного самоуправления 
и институтов гражданского общества в обеспечении законности и 
порядка при проведении выборов, дабы легитимность их результатов 
не вызывала сомнений.

Многие нарушения, с которыми столкнулись граждане и предста-
вители СМИ в ходе выборов, были восприняты как элементы фаль-
сификации и грубое нарушение закона, в то время как в реальности 
они носили технический характер, не могли повлиять на результаты 
выборов и зачастую были обусловлены лишь низким уровнем зна-
ния закона и практики его применения как членами избирательных 
комиссий, так и иными лицами,  участвующими в процессе прове-
дения выборов (члены комиссии с правом совещательного голоса, 
наблюдатели, представители СМИ).

Практический аспект осуществления проекта заключался во всесто-
роннем мониторинге процесса подготовки и проведения выборов. 

В этой связи в рамках довыборов в Городскую думу Челябинска по 
избирательным округам №№ 9 и 35 был создан call-центр для работы 
с жалобами и обращениями, поступающими от населения, на из-
бирательных участках организована работа экспертов – аспирантов 
кафедры конституционного и административного права юридиче-
ского факультета ЮУрГУ, которые оказывали юридическую помощь 
при возникновении спорных ситуаций и следили за соблюдением 
закона в день голосования. 

Эксперты обращали внимание членов участковых избирательных 
комиссий на недочёты в работе с целью пресечения возможных на-
рушений, консультировали наблюдателей и представителей СМИ 
в случае возникновения вопросов о законности действий членов 
участковой избирательной комиссии, а также выясняли, насколько 
обоснованны жалобы на действия членов участковых избирательных 
комиссий.

По мнению преподавателей кафедры «Конституционное и админи-
стративное право», участвовавших в работе call-центра, нарушения, 
выявленные в процессе подготовки и проведения довыборов, были 
незначительными, не носили умышленного характера, по сути, явля-
лись техническими и не могли повлиять на результаты, устранялись 
членами участковых избирательных комиссий своевременно. 

В ходе подобного сотрудничества кафедра конституционного и 
административного права апробирует на практике разрабатываемые 
подходы и концепции развития избирательного законодательства в 
России. Благодаря этому формируется эмпирическая база для даль-
нейших исследований.

Николай ГРЕЧКИН,
Александр ПЕТРЕЧУК,

аспиранты кафедры конституционного  
и административного права,

эксперты проекта от кафедры КиАП

Равняемся на «Университетское»!
Для единороссов Центрального местного отделения 
партии октябрь ознаменовался проведением  
отчётно-выборных собраний. 

Активисты первичного отделения «Университетское», возглавляе-
мого Виктором Михайловичем Каточковым, проректором по между-
народной деятельности Южно-Уральского государственного уни-
верситета, собрались, чтобы обсудить итоги работы за предыдущий 
период, выбрать председателя и секретаря первичного отделения, 
ревизора, делегировать  на отчетно-выборную конференцию местно-
го отделения наиболее достойных партийцев. Следует отметить, что 
в настоящее время выборы руководящих органов осуществляются 
на альтернативной основе, что принципиально отличает их от про-
водившихся ранее.

В.М. Каточков отчитался о проделанной работе и отметил, что не-
смотря на небольшую численность, «Университетское» на протяже-
нии всего отчетного периода принимало активное участие во всех 
социально значимых мероприятиях, благотворительных акциях как 
местного, так и российского масштаба. Это оказание помощи жителям 
Кубани, пострадавшим от наводнения, сбор средств на лечение ма-
лыша Демьяна Шкаликова. Кроме того, члены первичного отделения 
участвовали в торжественных мероприятиях, посвященных знаме-
нательным датам и событиям, таким как День Победы, День России, 
День защиты детей, День пожилого человека и День учителя. 

Секретарь политсовета Центрального местного отделения пар-
тии «Единая Россия», депутат Законодательного Собрания Челябин-
ской области Александр Леонидович Шестаков после выступления 
коллеги взял слово и поблагодарил актив первичного отделения за 
инициативность, неравнодушие и плодотворную работу на благо 
жителей Центрального района.

Сейчас идет активная подготовка к отчетно-выборной конференции 
местного отделения, которая завершит очередной пятилетний этап 
деятельности партии «Единая Россия» в Центральном районе.

Оксана ХУДЯКОВА

Без компромиссов

Замечательный подарок в честь 
профессиональных праздников 
приготовили депутат ЗСО, секре-
тарь политсовета Центрального 
местного отделения партии «Еди-
ная Россия» Александр Леонидо-
вич Шестаков и депутат Челябин-
ской Гордумы единоросс Андрей 
Владимирович Шмидт для учите-
лей и воспитателей Центрального 
и Тракторозаводского районов: 
вечер в новом кафе, открывшемся 
недавно в Южно-Уральском госу-
дарственном университете.

На пороге кафе их встречал  
Андрей Владимирович и дарил 
каждой женщине красную розу.  
В самом кафе виновников торже-
ства ожидали другие приятные 
сюрпризы: просторный светлый зал 
с красивыми росписями на стенах, 
великолепные столы с угощениями, 
концертная программа, подготов-
ленная силами творческих коллек-
тивов ЮУрГУ и, конечно, традици-
онная церемония награждения.

Лучшие педагоги города полу-
чили премии и благодарственные 
письма от Законодательного Собра-
ния Челябинской области. Их теп-
ло поздравил Александр Шестаков.  

Учитель!  
Перед именем твоим…

К его поздравлениям присоединил-
ся и Андрей Шмидт, который также 
вручил учителям и воспитателям 
избирательного округа грамоты и 
денежные премии.

Поздравить коллег пришли ру-
ководители районных управлений 
образования Константин Тротт и 
Игорь Видергольд.

Много добрых слов, призна-
ний и комплиментов в свой адрес 
услышали педагоги. Женщины 
с благодарностью отметили, что 
мужское внимание всегда прият-
но, а если оно исходит от руково-
дителей и депутатов – то приятно 
вдвойне.

Оксана ХУДЯКОВА
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К нему обратились пять жителей 
Челябинской области. По каждому 
вопросу даны исчерпывающие от-
веты и направлены письма в соот-
ветствующие органы для дальней-
шего рассмотрения.

Татьяна Морозова с мужем про-
живают в общежитии ЮУрГУ. Они 
воспитывают ребенка-инвалида, и 
Татьяна Владимировна пришла за 
помощью к депутату, чтобы решить 
жилищную проблему. Александр 
Леонидович внимательно выслу-
шал женщину и порекомендовал 
обратиться в администрацию Цен-
трального района, где ее поставят 
в льготную очередь на получение 
социального жилья.

Три месяца назад Онега Ев-
геньевна Ткаченко, инвалид 2-й 
группы, приходила в обществен-
ную приемную с коммунальной 
проблемой – стояки холодного 
водоснабжения, расположенные 

в подъезде, пришли в полную не-
годность. При содействии депутата 
вопрос был решен.

На этот раз Онегу Евгеньевну 
снова привели к депутату комму-
нальные беды. Сотрудники управ-
ляющей компании во время ремонт-
ных работ в ее квартире нарушили 
коммуникации. А.Л. Шестаков на-
правил руководству управляющей 
компании запрос, в котором попро-
сил директора взять решение во-
проса под личный контроль.

Жителей микрорайона Шерш-
ни волнует аварийное состояние 
местного клуба – единственного в 
данном микрорайоне учреждения 
культуры, центра общения и отды-
ха всех поколений. В помещении 
клуба проходят все культурно-
массовые мероприятия, а также 
выборы различного уровня. Кроме 
того, в клубе бесплатно работают 
кружки для детей и взрослых, 

проводятся занятия хора «Русская 
песня».

Поскольку зрительный зал и 
сцена пришли в аварийное состоя-
ние, отсутствует туалетная ком-
ната, вести кружковую работу и 
культурно-массовые мероприятия 
приходится в фойе.

Александр Леонидович направил 
запрос главе администрации Челя-
бинска Сергею Давыдову с прось-
бой оказать содействие в финанси-
ровании необходимых ремонтных 
работ в помещении клуба.

Ветеран труда Лев Наумович 
Миронов пожаловался депутату 
на дерево, которое разрослось и 
мешает жильцам верхних этажей. 
Выслушав пенсионера, А.Л. Шеста-
ков подготовил запрос руководству 
«Челябгорзеленстроя».

Михаил Маркович Павленко 
пришел в Общественную прием-
ную председателя партии «Единая 
Россия» с просьбой помочь вос-
становить пришедшее в негодность 
удостоверение «Ветеран труда». 
Депутат поможет пожилому чело-
веку в решении и этого вопроса.

Подготовила  
Оксана ХУДЯКОВА

Политическая осень
Повестка дня очередного заседания политсовета 
Центрального местного отделения партии «Единая 
Россия» включала несколько важных вопросов.

Вначале единороссы обсудили итоги довыборов в Челябинскую 
городскую Думу 14 октября по избирательному округу № 35. Руко-
водитель исполкома Центрального местного отделения Владимир 
Андреевич Михайлов назвал количество голосов, набранных канди-
датами, перечислил лидеров выборной гонки и поздравил с победой 
кандидата от «Единой России» Олега Иванова.

По второму вопросу с докладом выступил заместитель секретаря 
политсовета Юрий Федорович Мешков. Он подвел итоги проведения 
отчетно-выборных собраний в первичных отделениях Центрального 
местного отделения партии, которые проходили со 2 по 18 октября. 
В них приняли участие члены местного политсовета, а также члены 
регионального политсовета, депутаты Законодательного Собрания 
Челябинской области и депутаты городской Думы. Наибольшую 
активность проявили А.Л. Шестаков, А.В. Шмидт, Ю.Ф. Мешков, 
С.В. Казанцева.

В ходе собраний обсуждались отчеты секретарей и ревизоров 
о  проделанной работе, итоги и решения XVIII съезда партии, из-
менения Устава партии, а также вопросы, волнующие как членов 
и сторонников партии, так и жителей избирательного участка, на 
котором работает первичное отделение.

Так, на собрании первичного отделения «Шаг в будущее» (посё-
лок Сосновка) принято решение взять на партийный контроль вопро-
сы организации перевозки жителей муниципальным транспортом, а 
также работу местного клуба, принадлежащего МУП ПОВВ.

Итогом собраний стало избрание двух секретарей Советов и со-
рока двух секретарей первичных отделений, а также ревизоров.

Избрано 58 делегатов на Конференцию Центрального местного 
отделения.

В ходе заседания политсовета назначена дата проведения отчетно-
выборной Конференции Центрального местного отделения партии 
«Единая Россия», а также определены кандидатуры в состав Регио-
нального политического совета. Это А.Л. Шестаков, А.В. Шмидт, 
В.А. Михайлов.

Кроме того, партийцы обсудили план работы местного отделения 
на ближайший месяц, а также одобрили кандидатуры для награжде-
ния грамотами Центрального местного отделения партии «Единая 
Россия» и ценными подарками за заслуги в партийном строительстве 
и личный вклад в повышение авторитета партии. Наград удостои-
лись: И.А. Исайчук, Г.А. Гаврилова, А.В. Калюк, В.М. Каточков, 
Д.А. Кучеров, Ю.Ф. Мешков, С.В. Соколова, А.В. Шмидт.

Оксана ХУДЯКОВА

Юбилейная дата

Второй год подряд дружный коллектив детской 
поликлиники № 14 отмечает юбилейные даты.  
В 2011 этому медицинскому учреждению исполнилось 
75 лет, а буквально на днях главный врач МБУЗ «Дет-
ская городская поликлиника № 14» Наталья Дмит-
риевна Усманова принимала поздравления от коллег, 
друзей и родных в честь 55-летия.

Одними из первых поздравили юбиляршу давние 
друзья и соратники по партии – депутат ЗСО, секре-
тарь политсовета Центрального местного отделения 
партии «Единая Россия» Александр Шестаков и депу-
тат Челябинской городской Думы Андрей Шмидт. 

Наталья Дмитриевна, несмотря на большую заня-
тость и ответственный пост, всегда активно участву-
ет во всех мероприятиях, проводимых Центральным 
местным отделением партии, особенно связанных с 
реализацией проектов, касающихся сферы здравоох-
ранения. 

Наталья Дмитриевна – врач высшей категории, за-
служенный врач Российской Федерации. Эти звания 
присвоены ей по праву.

От всей души поздравляем Наталью Дмитриевну с 
юбилеем и желаем здоровья, счастья, успехов и благо-
дарных пациентов!

навели Порядок  
во дворах

В рамках Всероссийской акции «Сделаем вместе!» 
в разных городах страны прошли  субботники.

Не остался в стороне и Челябинск. Центральное 
местное отделение партии «Единая Россия», в том 
числе активисты первичного отделения «Полёт» во 
главе с председателем КТОСа Натальей Николаев-
ной Чистяковой, провели субботник во дворах домов  
№№ 1, 1а, 13, 15, 17 по улице Смирных. Дружная 
работа шла под девизом «Сделаем Челябинск чи-
стым!» 

К уборке территории с удовольствием присоедини-
лась молодёжь: ребята в ярких манишках с партийной 
символикой весело и энергично боролись с мусором, 
подметали опавшие листья, и за пару часов дворы 
были приведены в полный порядок.

Территория КТОСа «Полёт» относится к избира-
тельному округу депутата Челябинской городской 

Думы Андрея Владимировича Шмидта, заместителя 
секретаря политсовета Центрального местного отде-
ления «Единой России». В прошлом году он вместе 
с депутатом Законодательного Собрания, секретарем 
политсовета, ректором Южно-Уральского госуни-
верситета Александром Леонидовичем Шестаковым 
принимал участие в весеннем субботнике и посадке 
молодых деревьев и кустарников. Зеленые насажде-
ния прекрасно прижились и радуют жителей микро-
района.

Футбол Подружил 
мальчишек

Уже несколько лет подряд в Центральном районе 
при поддержке единороссов местного отделения пар-
тии проводится футбольный турнир среди школьников. 
Его инициатор и бессменный организатор – предсе-
датель КТОСа «Южный» Фарида Мухамадеева. Этой 
хрупкой энергичной женщине удалось не только со-
хранить добрую спортивную традицию, но и найти по-
стоянных спонсоров, договориться о сотрудничестве 
с депутатами избирательного округа и даже сдружить 
самых драчливых мальчишек.

Очередной футбольный турнир проходил на Цен-
тральном стадионе под проливным дождем. Но это 
не помешало юным спортсменам бороться за победу. 
Она досталась ребятам из поселка Шершни, на втором 
месте команда «Витязи» (КТОС «Гарант»), третье за-
няли футболисты из школы № 67.

В качестве награды победители получили экипиров-
ку с символикой партии «Единая Россия»: футболки, 
бейсболки и шарфы, а также подкрепились сладкими 
призами. 

Средства на проведение соревнований и призы ре-
гулярно выделяют единороссы: Александр Шестаков, 
депутат ЗСО, секретарь политсовета Центрального 
местного отделения партии, а также депутаты Челя-
бинской городской Думы Андрей Шмидт и Александр 
Вышегородцев. 

Председатель КТОСа с теплотой отзывается о 
неравнодушных партнерах, благодарит помощни-
ков депутатов Светлану Владимировну Казанцеву 
и Наталью Александровну Куницыну за понимание, 
доброе отношение и живое участие в решении на-
сущных проблем.

Полина ЧЕРЕПАНОВА

За помощью – к депутату
В Региональной общественной приёмной председателя 
партии «Единая Россия» Д.А. Медведева состоялся 
приём граждан депутатом Законодательного Собрания 
Челябинской области, секретарём политсовета 
Центрального местного отделения партии «Единая Россия» 
Александром Шестаковым.

чиновников –  
под контроль!

Активисты Центрального местного отделения партии «Единая 
Россия» организовали сбор подписей в поддержку законопроектов, 
внесенных фракцией «Единая Россия» на рассмотрение Государ-
ственной Думой. Они касаются запрета и ограничения чиновникам 
иметь собственность за рубежом, а также ограничения семействен-
ности в органах власти. 

Эти законопроекты вызвали большой резонанс в обществе и бурно 
обсуждаются, в том числе жителями Челябинска.

Единороссы Центрального местного отделения прошли по уни-
верситетской площади, центральным улицам города и собрали не-
мало подписей в поддержку данных законопроектов. Подписные 
листы будут переданы в региональный исполком.
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Центральный район: 
события и люди

Чем больше общалась с Владимиром Николаеви-
чем, тем больше узнавала его как интересную, не-
ординарную личность. Моему удивлению не было 
предела, когда однажды увидела председателя на 
выставке прикладного творчества, где было пред-
ставлено несколько его работ в популярной техни-
ке квиллинга. Автор скромно стоял чуть поодаль и 
был немного смущен моей эмоциональной реакцией.  
Я же на самом деле не представляла, что мужчина, 
военный, полковник в отставке может творить такие 
чудеса из бумаги! 

После этой встречи захотелось побольше узнать 
о председателе, а также рассказать о нем читателям 
нашей газеты, и его приближающийся юбилей по-
служил прекрасным поводом.

Владимир Николаевич Бублейник родился 14 ноя-
бря 1947 года в Караганде в семье шахтеров. Родите-
ли воспитывали двоих детей.

В выпускном классе Володя вместе с товарищами 
записался в местный аэроклуб. Отучившись десять 
месяцев, начал летать на ЯК-18У. Дальнейшую судь-
бу парня решил приезд полковника из Армавирского 
военного училища, где шел набор курсантов. Вла-
димир, не раздумывая, подал заявление – и был за-
числен.

Отучившись четыре года, молодой лейтенант про-
должил службу на Севере, был распределен в город 
Кемь, куда чуть позже приехала его молодая супруга 
Алла. Семье дали служебную квартиру. Жизнь пошла 

Есть праздники, которые  
не ограничиваются одним днём,  
а отмечаются в течение целого месяца.

В поселке Сосновка праздновали День рождения 
Челябинска.

Поздравить сосновцев приехали представители 
администрации Центрального района во главе с Ма-
риной Валерьевной Дымовой, а также помощники 
депутатов избирательного округа. 

От имени депутата Законодательного Собра-
ния Челябинской области, секретаря политсовета 
Центрального местного отделения партии «Единая 
Россия» Александра Леонидовича Шестакова жите-
лей посёлка приветствовала его помощник Наталья 
Александровна Куницына, которая приехала в гости 
к сельчанам с хорошими новостями: из депутатского 
фонда Шестакова выделены финансовые средства 
двум образовательным учреждениям Сосновки: 
филиалу школы № 147 и детскому саду № 280.  

На эти деньги в школе отремонтируют спортивный 
зал, а в детском саду заменят оконные блоки. Кроме 
того, Наталья Александровна передала искренние 
поздравления от депутата Челябинской городской 
Думы Андрея Владимировича Шмидта, который 
также активно работает на территории избиратель-
ного округа.

Шесть семейных пар, отметивших в этом году 
золотую или серебряную свадьбу, получили от де-
путатов подарки и великолепные букеты цветов.  
А самым маленьким жителям поселка, родившимся 
в этом году, Центральное местное отделение пар-
тии «Единая Россия» подарило мягких плюшевых 
медвежат. 

К поздравлениям Натальи Александровны при-
соединился и помощник депутата-единоросса Алек-
сандра Евгеньевича Вышегородцева Алексей Бух-
тояров, который тоже приехал не с пустыми руками: 
он вручил родителям малышей полотенца и теплые 
пледы, которые очень пригодятся с наступлением 
холодов.

В рамках празднования Дня города состоялся 
концерт, подготовленный силами творческих кол-
лективов Южно-Уральского государственного уни-
верситета. Выступление артистов стало еще одним 
замечательным подарком для жителей поселка.

Сосновка  
принимает 
поздравления

Администрация Центрального района тесно со-
трудничает с депутатами-единороссами избиратель-
ного округа областного и городского парламента: 
Александром Шестаковым, Андреем Шмидтом и 
Александром Вышегородцевым. Последний явля-
ется руководителем фракции «Единая Россия» в 
Челябинской городской Думе.

При поддержке депутатов в Центральном районе 
проводятся различные мероприятия. Праздник, по-
священный Дню пожилого человека, организован-
ный Александром Вышегородцевым, собрал около 
400 горожан. Ветераны Великой Отечественной 
войны, старожилы Центрального района, уважае-
мые жители получили прекрасную возможность с 
пользой провести время, отдохнуть душой и при-
общиться к прекрасному, посмотрев замечательный 
спектакль с оптимистичным названием «Тридцать 
три счастья». И, конечно же, гости праздника не 
остались без сладких подарков!

Александр Евгеньевич искренне поздравил со-
бравшихся и пожелал всем крепкого уральского 
здоровья, счастья и долголетия.

Депутаты-единороссы из Центрального местного 
отделения партии Александр Леонидович Шестаков  
и Андрей Владимирович Шмидт поздравили жите-
лей поселка Шершни с 275-летием.

Погода подарила виновникам торжества пре-
красный солнечный день. Жители собрались на 
центральной площади, чтобы с размахом отпразд-
новать славный юбилей малой Родины. 

В центр поселка народ потянулся еще задолго до 
начала торжества. Всё предвещало большой весе-
лый праздник: громкая музыка, мелькавшие в толпе 
юные артисты в ярких нарядах, статные красавицы 
в русских народных костюмах, лихие казаки в на-
чищенных сапогах и, конечно же, беззаботные ре-
бятишки. 

Организаторы позаботились о том, чтобы хозяе-
ва и гости не остались без угощения. Желающие 
могли отведать замечательную кашу от компании 
«Союзпищепром», выпить горячего чая из самовара, 
полакомиться сахарной ватой или свежей выпечкой. 
Подкрепившись, народ отправлялся к стендам, на 
которых во всем многообразии  была представле-
на жизнь маленького поселка. Школа № 148 вы-

ставила кубки и призы за спортивные достижения, 
местные рукодельницы продемонстрировали свое 
мастерство. 

Неподалеку девушки в цирковых костюмах развле-
кали малышей забавными играми и конкурсами.

Праздник открыл заслуженный артист России Вя-
чеслав Усольцев песней-гимном «Челяба», затем на 
сцену пригласили молодоженов, которых поздра-
вила глава администрации Центрального района 
Марина Валерьевна Дымова. Также в этот вечер 
чествовали семейные пары, отметившие серебря-
ную и золотую свадьбы. 

Старожилы и самые уважаемые жители поселка 
получили грамоты, благодарственные письма, денеж-
ные премии, подарки от руководства города и района, 
депутатов избирательного округа. Депутат Челябин-
ской городской Думы Андрей Владимирович Шмидт 
вручил В.А. Уфимцеву, главе поселка Шершни, сер-
тификат на 150 тысяч рублей, которые планируется 
потратить на благоустройство детской площадки.

Праздник продолжался до самого позднего вечера –  
народ никак не хотел расходиться по домам. Когда 
еще выпадет такая замечательная возможность со-
браться большой дружной семьей и от души пове-
селиться, потанцевать, спеть хором любимые песни, 
отдохнуть от повседневных забот? Что и говорить –  
праздник удался!

«Тридцать три счастья» – в подарок!

Праздник удался!

Подготовила Оксана ХУДЯКОВА

Поздравить нашу ветеранскую организацию с юби-
леем пришло много замечательных людей, наших 
добрых друзей. Среди них заместитель главы адми-
нистрации Центрального района Галина Андреевна 
Гаврилова, которая высоко оценила роль и значение 
одной из самых массовых общественных организаций 
в Центральном районе, насчитывающей 25 тысяч чле-
нов. В приветственной речи она сказала: «Вся команда 
совета ветеранов во главе с руководителем – люди не-
равнодушные, чуткие и отзывчивые. Через председа-
телей территориальных советов по месту жительства 
они поддерживают постоянную связь с ветеранами 
района, помогают им решать социально-бытовые и 
медицинские проблемы, привлекают их к участию в 
различных культурных, досуговых и спортивных ме-
роприятиях и решению ряда других, порой неожидан-
ных, вопросов. Желаю всем здоровья и дальнейших 
успехов на благо жителей района!»

Тепло поздравил собравшихся депутат городской 
Думы Челябинска Александр Евгеньевич Вышего-
родцев.

Большое спасибо также хочется сказать помощни-
кам Александра Леонидовича Шестакова и Андрея 
Владимировича Шмидта, которые сердечно поздра-
вили юбиляров и вручили им подарки. Наталья Алек-
сандровна Куницына и Светлана Владимировна Ка-
занцева – частые гости на наших торжествах, с ними 
приятно общаться и работать.

Валентина Федоровна Катаева, первый заместитель 
председателя городского совета ветеранов, горячо по-
здравила юбиляров и поблагодарила их за бескорыст-
ное служение ветеранскому движению, активную 
жизненную позицию, неиссякаемую энергию, жела-
ние помочь другим, пожелала им дальнейших успехов, 
здоровья и счастья на радость родным и близким.

Марина Владиславовна Артемьева, начальник 
управления социальной защиты Центрального района 

Закружились в вальсе 
ветераны…

(без преувеличения можно сказать, наш близкий друг 
и соратник), хорошо отозвалась о работе совета, по-
благодарила за обоюдное понимание и решение общих 
социально-бытовых вопросов и душевно поздравила 
с юбилеем.

Порадовало и приятно удивило групповое поздрав-
ление председателей районных советов ветеранов: 
Курчатовского – Гарифа Савиховича Сабирова, Ме-
таллургического – Тамары Леонидовны Чикуновой, 
Калининского – Ларисы Егоровны Рыбаковой, Трак-
торозаводского – Ивана Михайловича Шульдешова, 
Советского – Геннадия Степановича Устинова, Ленин-
ского – Александра Леонидовича Шаламова.

Яркое впечатление у собравшихся оставило вы-
ступление заслуженного артиста России Вячеслава 
Михайловича Усольцева. На протяжении почти трех-
часового мероприятия Вячеслав Михайлович дарил 
радость и создавал праздничное настроение. Любимец 
публики, он часто выступает со своей программой, его 
репертуар, манера пения и поведения всегда вызыва-
ет у людей пожилого возраста ностальгию по добрым 
временам – вспоминается молодость: музыка и танцы 
в городском саду…

Председатель нашего совета ветеранов Владимир 
Николаевич Бублейник поблагодарил гостей за чут-
кое понимание нужд пожилых людей, постоянную 
поддержку и помощь и заверил: совет ветеранов Цен-
трального района будет и впредь честно, активно вы-
полнять свой общественный долг.

Он поблагодарил коллег, работающих в других 
районах, а также самых активных членов комиссии –  
Р.С. Зубкову, О.В. Ботову, В.А. Золотареву, В.К. Кув-
шинову – за их слаженную и оперативную работу по 
подготовке к празднованию юбилея.

Валентина ЗОЛОТАРЕВА,
руководитель комиссии по культурно-массовой  

работе Центрального совета ветеранов

Юбиляры благодарят

своим чередом. Долгое время Владимир Николаевич 
не мог привыкнуть к местному климату и необычно-
му световому дню:

– На Севере зимой солнце всходит в 11 часов, а 
заходит уже в половине четвертого. Очень не хва-
тало солнца и тепла. А всё лето стоят белые ночи –  
удивительное природное явление, которое, несмо-
тря на свою красоту, тоже выбивает из жизненного 
ритма. 

Одним из самых запоминающихся моментов жиз-
ни на Севере для летчика стала встреча с медведем. 
Однажды Владимир пошел в лес за грибами. Снача-
ла услышал треск веток, а потом метрах в тридцати 
впереди увидел огромного бурого медведя, который 
внимательно следил за ним.

– Я замер на месте, а когда медведь встал на за-
дние лапы и я увидел, какой он огромный, промельк-
нула одна мысль: бежать! И я побежал. Даже не за-
метил, как взобрался на гору. Медведь тоже, видимо, 
испугался и кинулся от меня в противо положную 
сторону, – с улыбкой вспоминает Владимир Нико-
лаевич.

В Кеми семья Бублейников прожила около семи 
лет. Потом Владимир поступил в Академию имени 
Юрия Гагарина, в Подмосковье, отучился три года 
и по распределению был направлен в Йошкар-Олу. 
Через год, после курсов повышения квалификации 
попал в Орск – уже заместителем командира полка. 
А спустя ещё шесть лет стал командиром полка в 
Нижнем Тагиле.

В Челябинск Владимир Николаевич приехал в 
1988 году, получив должность начальника авиации 
дивизии. Через три с половиной года уволился в зва-
нии полковника. Почти сразу же его пригласили на 
работу в МЧС помощником начальника оператив-
ного отдела.

За годы военной службы летчик-истребитель 
Владимир Бублейник освоил 12 типов самолетов! 
Не сосчитать, сколько тысяч километров он налетал, 
сколько молодых ребят научил профессии, сделал из 
них настоящих летчиков. Некоторые из них до сих 
пор с благодарностью вспоминают своего настав-
ника и оставляют на страничке «Одноклассников» 
впечатления о военной службе.

Вот что пишет Александр Ганин: «Владимир Бу-
блейник – командир нашего полка – очень любил 
летать и учил этому делу нас. Только при нём мы 
начали летать ночью. Всегда находил время для заня-
тий лётным делом, несмотря на другие важные дела.  
А уж о сложном пилотаже – отдельный разговор! 
Именно Бублейник начал обучать пилотов сложному 
пилотажу как одиночно, так и парами и звеньями, а 
потом и групповому воздушному бою. Всё это очень 
пригодилось в жизни».

…В конце девяностых Владимир Николаевич 
пришел работать в совет ветеранов Центрального 
района, возглавил комитет ветеранов войны и во-
енной службы. Он с теплотой и большим уваже-
нием вспоминает о бывшем председателе совета 
ветеранов, Таисии Федоровне Тихоплав. Добрые 
отношения сложились и с Геннадием Александро-
вичем Комиссаровым, председателем совета вете-
ранов Южно-Уральского государственного универ-
ситета. 

С 2005 по 2009 год судьба развела Бублейника с 
советом ветеранов. А вернулся он сюда накануне 
8 марта 2010 года уже в должности председателя. 
Дружный коллектив с радостью встретил старого 
товарища и с удовольствием стал работать под его 
началом.

Большую часть коллектива в совете ветеранов 
составляют женщины. На работу они ходят как на 

праздник – всегда ухоженные, элегантные, нарядные –  
приятно посмотреть! Еще приятней наблюдать, как 
галантен и обходителен с дамами председатель, ко-
торый не скупится на комплименты и обладает хо-
рошими манерами и тонким вкусом.

Умение видеть прекрасное, желание творить, соз-
давать красивые вещи – всё это очень гармонично со-
четается с твердостью характера, мужественностью, 
принципиальностью – истинно мужскими качества-
ми председателя.

Его дом украшают изумительные работы в по-
пулярных техниках квиллинга и оригами: яркие 
цветочные букеты, сказочные птицы. А недавно, по 
совету супруги Аллы Михайловны, Владимир Ни-
колаевич начал осваивать живопись. Пока он пишет 
в основном натюрморты. Жена приветствует увле-
чения мужа: ведь ей, как любой женщине, приятно 
находиться в окружении цветов.

Так здорово, что люди, прожившие вместе больше 
сорока лет, не перестают удивлять и радовать друг 
друга. В этом и заключается настоящее семейное сча-
стье! И что может быть лучшим подарком к юбилею, 
чем любовь, внимание и забота близких, уважение 
и признательность коллег, крепкая мужская дружба! 
Всё это есть у нашего юбиляра, нам остается только 
пожелать ему бережно относиться к таким подаркам 
судьбы, ну и, конечно, продолжать радовать нас но-
выми творческими успехами!

С юбилеем, Владимир Николаевич! Здоровья, сча-
стья, долгих лет и всего наилушего!

Оксана ХУДЯКОВА

Настоящий  
полковник
Немногословный, сдержанный, всегда вежливый и обходительный с дамами,  
с хорошей военной выправкой – таким я впервые увидела председателя Центрального 
совета ветеранов Владимира Николаевича Бублейника. И подумала: настоящий 
полковник!

Местом проведения торжества стала уютная столо-
вая завода «Полёт».

Поскольку мероприятие проходило в начале октя-
бря, его было решено также приурочить к празднова-
нию Дня пожилого человека и Дня учителя. Поэтому в 
этот день звучало много добрых, теплых слов в адрес 
и ветеранов, и работников сферы образования.

Поздравить виновников торжества пришли пред-
ставители администрации Центрального района, 
городского совета ветеранов, председатели обще-
ственных ветеранских организаций других районов 
Челябинска и, конечно, депутаты избирательного 
округа, а также кандидат в депутаты Челябинской 
городской Думы по избирательному округу № 35 
Олег Викторович Иванов.

От имени Александра Леонидовича Шестакова, 
депутата ЗСО, секретаря политсовета Центрального 
местного отделения партии «Единая Россия», и Ан-
дрея Владимировича Шмидта, депутата Челябинской 
городской Думы, юбиляров поздравляли их помощ-
ники: Наталья Александровна Куницына и Светлана 
Владимировна Казанцева. Также на праздник при-
шел депутат городской Думы Александр Евгеньевич 
Вышегородцев, который присоединился к добрым 
пожеланиям коллег и от души поздравил всех при-
сутствующих.

Прекрасным подарком стало выступление народ-
ного артиста России Вячеслава Усольцева. Ветераны 
выглядели очень молодыми и счастливыми, с удоволь-
ствием кружились в вальсе и подхватывали любимые 
песни военных лет, слова которых высвечивались на 
экране проектора. А когда к народному артисту присо-
единилась Галина Андреевна Гаврилова, заместитель 
главы администрации Центрального района, импро-

Замечательную душевную встречу организовало руководство администрации Центрального 
района для актива совета ветеранов. Поводом послужили сразу несколько знаменательных 
событий. Одно из них – прошедший 45-летний юбилей общественной организации.  

визированный творческий номер этой замечательной 
пары вызвал бурные аплодисменты и стал ярким за-
вершением праздника.

Оксана ХУДЯКОВА

Летчик Владимир Бублейник (в центре)
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На открытие пришли студенты 
колледжа и факультета подготовки 
сотрудников правоохранительных 
органов. Выступили президент 
Южно-Уральского государствен-
ного университета  Герман Плато-
нович Вяткин, декан факультета 
подготовки сотрудников право-
охранительных органов Владимир 
Николаевич Майсак, руководитель 
проекта «История Отечества в фото-
графиях» подполковник запаса ФСБ 
Фёдор Иванович Юрин, конечно, 
ветераны Великой Отечественной 
войны – Юрий Фёдорович Адриа-
нов, Григорий Иванович Ваганов, 
Борис Владимирович Кудрявцев 
(художественный руководитель фо-
товыставки). На выставке есть и их 
фотопортреты военных лет и сде-
ланные во время войны снимки.

Тепло и в непогоду
Председатель КТОСа «Южный» Фарида Мухамадеева организо-

вала для жителей микрорайона замечательный вечер, посвященный 
Дню пожилого человека. Фариде Фаритовне хотелось скрасить одно-
образные будни пожилых людей и подарить им настоящий праздник. 
За помощью она обратилась к депутатам избирательного округа.

При поддержке Андрея Шмидта и Александра Шестакова был 
организован концерт с участием вокального ансамбля автотрактор-
ного факультета Южно-Уральского государственного университета 
(художественный руководитель – Нонна Стрельцова).

За гостеприимно накрытым столом с горячим чаем и пирогами, 
задушевными песнями и разговорами время пролетело незаметно. 
Жители расходились отдохнувшие и довольные, и даже осенняя пас-
мурная погода не смогла испортить хорошего настроения.

Есть место празднику
В первый день октября помощники Александра Шестакова и  

Анд рея Шмидта – депутатов-единороссов, руководителей политсо-
вета Центрального местного отделения партии – поздравили отды-
хающих Комплексного центра социального обслуживания населения 
Центрального района с «профессиональным праздником» – Днём 
мудрости.

Наталья Куницына и Светлана Казанцева передали теплые слова 
поздравлений от депутатов и вручили виновникам торжества слад-
кие подарки. 

В этот день состоялось открытие очередного заезда. Директор 
Центра Наталья Викторовна Мачикина радушно встретила пенсио-
неров и гостей, извинилась за неудобства, связанные с ремонтом по-
мещения. Впрочем, это ничуть не огорчило отдыхающих – напротив, 
они были рады таким переменам: в скором времени старый линолеум 
на первом этаже сменится новенькой керамической плиткой.

Праздник прошёл в непринужденной и весёлой атмосфере. По-
жилые люди с удовольствием пообщались, спели хором любимые 
песни, а потом отправились пить чай со сладкими угощениями.

Оксана ХУДЯКОВА

Осенний солнечный день собрал жителей 
Центрального и Тракторозаводского 
районов Челябинска на традиционную 
встречу, посвящённую Дню пожилого 
человека, или, как его ещё называют,  
Дню мудрости.

Её организовали депутат областного парламента, 
секретарь политсовета Центрального местного отде-
ления партии «Единая Россия» Александр Леонидович 
Шестаков и его заместитель по партийной работе, де-
путат Челябинской городской Думы Андрей Влади-
мирович Шмидт.

Как обычно, местом проведения праздника стала 
гостеприимная и любимая всеми студенческая столо-
вая № 2 ЮУрГУ.

Ветераны, представители КТОСов, старожилы 
Центрального и Тракторозаводского районов получи-
ли прекрасную возможность хорошо провести время: 
пообщаться, обсудить житейские дела, отдохнуть ду-
шой за гостеприимным столом, спеть любимые песни, 
потанцевать, посмотреть концертную программу.

В этот день поздравить виновников торжества при-
шла заместитель главы администрации Центрального 
района Галина Андреевна Гаврилова, которая побла-
годарила всех жителей за труд и активное участие в 
общественной жизни.

Александр Леонидович Шестаков в приветственном 
слове выразил уважение и признание людям старшего 

поколения, отметив, что Челябинск гордится неравно-
душными людьми, чьим трудом создано всё самое луч-
шее в нашем городе. Также Александр Леонидович 
поздравил с профессиональным праздником маши-
ностроителей, которые по традиции отмечают его в 
конце сентября.

На протяжении всего вечера работал свободный 
микрофон, и каждый присутствующий мог обратиться 
с поздравлением или тостом, прочитать стихотворение 
собственного сочинения или спеть любимую песню.

Гости расходились отдохнувшие, счастливые и, ко-
нечно же, с подарками в руках!

Оксана ХУДЯКОВА

Выступавшие единодушно от-
метили важность подобных вы-
ставок для сохранения памяти о 
Великой Отечественной войне, о 
подвигах наших предков, о всех, 
кто спас страну и мир от «корич-
невой чумы».

Фёдор Иванович Юрин провел 
экскурсию по выставке. Посети-
тели увидели десятки докумен-
тальных фотографий. Компози-
ционно выставка построена так, 
что зрители, проходят вдоль ряда 
фотографий, прослеживают ход 
Великой Отечественной от начала 
войны до Победы. Вот фашист-
ские войска входят на территорию 
нашей страны. Митинг в Миассе  
22 июня 1941 года. Битва за Мо-
скву. Парад в осажденной столице 
7 ноября 1941-го, Сталинградская 

битва, оборона Ленинграда… На 
многих снимках – военные вра-
чи, санитарки и труженики тыла. 
Фотографы запечатлели сборку 
автомобилей ЗИС в Миассе, само-
ходных артиллерийских орудий 
на Кировском заводе (ЧТЗ). На 
другом снимке – восстановление 
границ Советского Союза в марте 
1944-го. А вот и долгожданная По-
беда! И Парад Победы на Красной 
площади 24 июня 1945 года…

Представленная в Технологиче-
ском колледже ЮУрГУ экспозиция 
редких фотографий работает в Че-
лябинской области с 6 мая 2010 го- 
да как передвижная фотовыстав-
ка. Она организована Челябин-
ской региональной общественной 
организацией участников боевых 
действий «Родина» при поддержке 
Челябинского областного отделе-
ния всероссийской общественной 
организации ветеранов «Боевое 
братство».

Иван ЗАГРЕБИН

Полезно научиться
Муниципальное бюджетное учреждение 

«Комплексный центр социального обслуживания 
населения по Центральному району  

города Челябинска» 
приглашает жителей района 

в Школу реабилитации и ухода.

В ЦЕНТРЕ ДЕйсТВУюТ: 
l отделение срочного социального обслуживания, на базе которого 

организован пункт проката средств реабилитации;
l отделение социального обслуживания на дому граждан пожилого 

возраста и инвалидов;
l отделение социально-медицинского обслуживания на дому  

граждан пожилого возраста и инвалидов;
l отделение дневного пребывания граждан пожилого возраста  

и инвалидов (на базе которого по мере необходимости  
организуется обслуживание детей);

l отделение помощи семье и детям. 

сОЦИАльНыЕ УслУГИ пРЕДОсТАВлЯюТсЯ:
l гражданам, оказавшимся в трудной жизненной ситуации;
l малообеспеченным семьям;
l  гражданам пожилого возраста;
l инвалидам;
l детям, нуждающимся в особой заботе государства.
Занятия проводятся для лиц с ограниченными возможностями 
(инвалидов) и граждан, нуждающихся в обучении навыкам ухода 
за лежачими больными.

В пРОГРАММЕ ШКОлы:
l лекции, беседы, индивидуальные консультации психолога;
l занятия ЛФК;
l обучение пользованию средствами реабилитации  

и социально-бытовой адаптации;
l кислородный коктейль, фиточай, ароматерапия;
l лекции врача;
l обучение граждан навыкам ухода за лежачими больными;
l творческая реабилитация.

Занятия проводятся с понедельника по пятницу  
с 14:00 до 17:00.

справки по телефону 232-08-69 (Марина Владимировна).
Наш адрес: 454126, Челябинск, ул. смирных, 21а.

Телефон: 265-65-43. E-mail: socobs@yandex.ru.

История  
Великой Победы
10 октября в Технологическом колледже юУрГУ открылась 
фотовыставка «История Великой победы», в которой 
принял участие заместитель секретаря политсовета 
Центрального местного отделения партии «Единая Россия», 
член совета Челябинской областной организации «Боевое 
братство» полковник в отставке юрий Фёдорович Мешков.
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Статистика 
знает всё
В Территориальном органе федеральной службы 
государственной статистики по Челябинской области 
(Челябинскстате) 9 октября состоялась  
пресс-конференция, на которой были 
обнародованы новые данные, полученные  
по итогам Всероссийской переписи населения 
2010 года по Челябинской области.

Мероприятие приурочили к десятилетнему юбилею Все-
российской переписи населения, которая началась 9 октя-
бря 2002 года.

Представителям СМИ рассказали о социально-эконо-
мических и демографических характеристиках лиц разных 
национальностей, проживающих на Южном Урале. Жур-
налисты узнали, как проходила перепись, о численности 
населения, в том числе по возрасту и полу, его размеще-
нии, состоянии в браке, национальном составе и владении 
языками, гражданстве, уровне образования населения, его 
экономической активности, источниках средств к существо-
ванию, числе и составе домохозяйств, а также численности 
лиц, временно находившихся в этот период на территории 
Российской Федерации.

Благодаря переписи получены сведения о миграции на-
селения, его жилищных условиях, рождаемости, а также де-
мографических и социально-экономических характеристи-
ках отдельных национальностей. Ознакомиться с данными 
можно на сайте Челябинскстата (http://chelstat.gks.ru).

В рамках популяризации итогов Всероссийской переписи 
населения решено максимально облегчить заинтересован-
ным лицам доступ к ним. По мере подготовки итоги будут 
публиковаться на сайтах Росстата и его территориальных 
органов в открытом доступе, распространяться в печатном 
виде и на электронных носителях. Публикации итогов будут 
направлены в библиотеки, в том числе вузов и академии 
наук. В 2013 году каждый пользователь получит онлайн-
доступ к неперсонифицированным микроданным базы Все-
российской переписи населения, при этом в обязательном 
порядке будут применяться средства защиты конфиденци-
альности информации.

Согласно переписи, большая часть населения Челябин-
ской области работает по найму. Существует проблема 
старения населения, число мужчин по-прежнему меньше, 
чем женщин, всё больше становится гражданских браков. 
Зато радует то, что практически все проживающие в нашем 
регионе владеют русским языком.

В ходе встречи отмечены моменты, касающиеся процесса 
проведения переписи. Так, вся информация кодировалась 
по определенной схеме и обрабатывалась автоматически, 
что исключало возможность подделок. Примечательно, что 
ранее можно было уклониться от предоставления сведе-
ний о себе (перепись является добровольной): в 2002 году 
почти сто тысяч человек уклонилось от переписи. Правда, 
в 2010-м их число значительно уменьшилось, благодаря 
позитивному фону, созданному в средствах массовой ин-
формации. Следующая Всероссийская перепись населения 
должна пройти в 2020 году. Возможно, участие в ней станет 
обязательным, если соответствующий закон будет принят 
Государственной Думой Российской Федерации. Перепись 
будет идти в ногу с техническим прогрессом. Передать дан-
ные о себе станет возможным через Интернет, а переписчи-
ки будут пользоваться планшетными компьютерами. Пакет 
документов с соответствующим предложением Росстат уже 
передал на рассмотрение в Госдуму. Обо всем этом расска-
зала руководитель Территориального органа Федеральной 
службы государственной статистики по Челябинской об-
ласти (Челябинскстата) Надежда Самуиловна Колотова. По 
её словам, во многих странах население самостоятельно 
передает сведения о себе через Интернет. В России так-
же предлагается ввести защищенные каналы связи, чтобы 
любой человек в любое время суток мог принять участие в 
переписи через Всемирную паутину. Это особенно удобно 
для тех, кто боится пускать в дом переписчиков, или чей 
график работы не позволяет встретиться с ними. Интер-
вьюеры, которым будут выданы планшетные компьютеры, 
придут к тем, кто по каким-либо причинам не успеет при-
нять участие в переписи через Интернет.

Во время пресс-конференции журналистам, которые ши-
роко освещали творческие мероприятия, информировали 
население о целях и задачах Всероссийской переписи на-
селения 2010 года, значимости ее итогов для региона, что 
способствовало созданию положительного фона переписи 
и привлечению жителей к участию в ней, вручили медали 
«За заслуги в проведении Всероссийской переписи насе-
ления 2010 года».

Особенно приятно отметить, что в числе награждённых – 
бывшие и действующие корреспонденты университетского 
телеканала «ЮУрГУ-ТВ». Это выпускник журфака Матвей 
Минибаев, пятикурсник журфака Шаим Шаимов и четверо-
курсница Татьяна Степанцова. Корреспонденты «ЮУрГУ-ТВ»  
освещали работу переписчиков. Напомним также, что в 
проведении Всероссийской переписи населения студенты 
журфака приняли непосредственное участие. Они трудились 
в качестве переписчиков, предварительно пройдя соответ-
ствующее обучение. Эта работа позволила им приобрести 
бесценный опыт общения с людьми, проведения соцопросов, 
а кроме того, была зачтена как производственная практика.

Иван ЗАГРЕБИН

Со студентами и преподавателями 
встретились известные российские 
писатели и журналисты, которые про-
вели лекции и мастер-классы.

Фестиваль стал профессиональной 
площадкой для будущих журналистов, 
филологов, специалистов по рекламе 
и связям с общественностью, где об-
суждались не только уже известные 
произведения, но и замыслы будущих 
статей и книг.

Специальный корреспондент из-
дательского дома «Коммерсантъ» 
Олег Кашин в рамках мастер-класса 
«Легко ли быть журналистом?» рас-
сказал о своей работе в газетах «Ком-
сомольская правда», «Коммерсантъ», 
«Общей газете», «Известиях», лите-
ратурном журнале «Русская жизнь»; 
о том, как попал в журналистику, о за-
нимательных случаях из собственной 
практики, о взаимоотношениях СМИ 
и бизнеса, трудностях и опасностях 
журналистской профессии. 

Студенты спрашивали, как сформи-
ровался стиль Кашина, как он оценива-
ет уровень журналистики в провинции. 
Напутствуя молодежь, Олег Кашин 
призвал быть честными, правдивыми, 
всегда помнить о своих читателях.

В это же время, но в другой ауди-
тории ЮУрГУ проходила встреча с 
известным российским писателем, 
лауреатом литературных премий За-
харом Прилепиным.

Затем состоялся круглый стол на 
тему «Статус культуры в обществе: 
настоящее и взгляд на будущее». 
Кроме Захара Прилепина и Олега 
Кашина на нем выступили прозаик 
и переводчик Марина Степнова и 
редактор отдела культуры журнала 
«Огонёк», обозреватель ИД «Ком-
мерсантъ» Андрей Архангельский. 
Дискуссия получилась очень жаркой. 
Среди обсуждавшихся тем – проблемы 
книгоиздательского дела (в частности, 

будут ли печататься книги на бумаге 
или их вытеснят книги на электрон-
ных носителях),  авторского права, 
так называемый «культурный террор» 
(различного рода скандальные акции, 
будоражащие общественность), долг 
творца (писателя, художника) перед 
обществом. Столичные гости не были 
единодушны в высказываниях, одна-
ко общую мысль можно сформулиро-
вать так: книги, литература, культура 
должны будить совесть.

На следующий день проходили 
мастер-классы Марии Степновой и 
Андрея Архангельского. Тема выступ-
ления М. Степновой – «Нужны ли ге-
нию любовь и семья?». Мастер-класс 
А. Архангельского был посвящен 
проблеме этики и профессионализма 
в журналистике. По мнению редакто-
ра отдела культуры «Огонька», жур-
налисту необходимо всегда помнить 
об этической стороне вопроса вне 
зависимости от темы. Рассуждения  
А. Архангельский подтверждал ярки-
ми примерами из мировой истории и 
современной журналистики. Основ-
ная мысль, выраженная им: научиться 
писать можно, главное – быть нерав-
нодушным. По его мнению, журнали-
стика – это образ жизни.

Как отметила декан факультета 
журналистики ЮУрГУ Людмила 
Шестеркина, подобные встречи очень 
важны для будущих журналистов. 
Всегда полезно узнать мнение про-
фессионалов по разным вопросам, 
касающимся как профессиональной, 
так и нравственно-этической сферы.

Знаменитые журналисты и писа-
тели не раз посещали ЮУрГУ. Так, 
здесь бывали известные российские 
журналисты Николай Мамулашвили 
и Леонид Парфенов. 

«Вдохновение придумали 
бездарности!»

Такой категоричный ответ от пи-
сателя Захара Прилепина услышали 
корреспонденты «ЮУрГУ-ТВ» на 
вопрос о том, как рождаются его про-
изведения и что для него служит ис-
точником вдохновения.

Писатель пояснил, что имеет в виду 
прежде всего не литераторов, а жур-
налистов:

– О каком вдохновении может идти 
речь, если ты работаешь, к примеру, 
в ежедневной газете и должен выдать 
материал сразу после того, как побы-
вал на мероприятии? Это нормальная 
человеческая функция – уметь быстро 
мыслить и быстро излагать. 

В Челябинске Захар Прилепин уже 
не первый раз. Ему нравится наш го-
род, жители – среди них у писателя по-
явились добрые друзья. Захар говорит, 
что в Челябинске много душевных, по-
настоящему интеллигентных людей, не 
испорченных столичным снобизмом.

Побывав на встрече со студентами 
ЮУрГУ, Прилепин отметил их социа-
лизированность и «прошаренность» 
(модный термин, означающий про-
двинутость молодежи) во многих во-
просах. 

Его также приятно удивили сюжеты 
студенческого телецентра:

– Поначалу даже не понял, что 
смот рю студенческий канал (в это вре-
мя я находился в кабинете декана фа-
культета журналистики), – настолько 
профессионально и грамотно сделаны 
все сюжеты, – отметил литератор.

Конечно, корреспондентов интере-
совали творческие планы писателя. 
Захар Прилепин сказал, что работает 
над романом о жизни людей в сталин-
ском лагере на Соловках и с большим 
интересом изучает историю двадца-
тых годов прошлого столетия.

Писатель высказал свое мнение от-
носительно судьбы старейшего рус-
ского книжного магазина «Librairie 
du Globe» в Париже, который оказался 
под угрозой закрытия. Прилепин не 
раз проводил там встречи с читателя-
ми и творческие вечера, хорошо знает 
хозяина магазина, пытающегося его 
сохранить.

Захар Прилепин, без сомнения, 
личность интересная и незаурядная. 
В литературу он пришел взрослым 
человеком (в 29 лет), до этого был со-
трудником ОМОНа, разнорабочим на 
кладбище, грузчиком и даже «выши-
балой» в ночном клубе. Когда у него 
спрашивают: «Про что вы пишете?», 
Захар всегда отвечает: «Про жизнь». 
И в этом коротком ответе – вся суть 
его творчества.

Иван ЗАГРЕБИН,
Оксана ХУДЯКОВА

Уроки мастерства
В Челябинске прошёл 
культурно-образовательный 
литературный фестиваль 
«Открытая книга», 
организованный Южно-
Уральским государственным 
университетом совместно  
с лицеем № 31. 

Википедия информирует
Андрей Александрович АРХАНГЕльсКИй – журналист, редактор отдела культуры журнала «Огонёк». Ведёт 

авторскую колонку в интернет-газете «Взгляд». Имеет высшее журналистское и музыкальное образование. В жур-
нале «Огонёк» Андрей работает с 2001 года. Материалы Андрея выходили как в российских, так и в зарубежных 
СМИ: «Независимой газете», «Московских новостях», «FUZZ», «Toronto Slavic Annual». Лауреат премии журнала 
«Огонёк» за 2003 год. Убеждённый либерал и феминист. Считает перестройку «главным событием жизни», а Ми-
хаила Горбачёва – великим человеком. Противник объективности. Предпочитает доверять эмоциям и чувствам.

Олег Владимирович КАшИН – российский политический журналист, специальный корреспондент ИД «Ком-
мерсантъ». Работал в издании «Русский журнал», молодёжной газете «Rе:акция». Был автором рубрики в таблоиде 
«Твой день». Ведущий (вместе с Марией Гайдар) передачи «Чёрное и белое» на телеканале «О2ТВ», сотрудни-
чает с журналами «Медведь», «Большой город». С апреля 2007 года – заместитель главного редактора журнала 
«Русская жизнь» (rulife.ru). В 2009 году вернулся в издательский дом «Коммерсантъ», с 2011 года – специальный 
корреспондент этого издательского дома.

Захар ПРИлЕПИН (настоящее имя – Евгений Николаевич Прилепин) – русский писатель, филолог, журна-
лист. Член Национал-большевистской партии с 1996 года. Закончил филологический факультет Нижегородского 
государственного университета имени Н.И. Лобачевского и Школу публичной политики. Работал разнорабочим, 
охранником, служил командиром отделения в ОМОНе, принимал участие в боевых действиях в Чечне в 1996 и  
1999 годах. Первые произведения опубликованы в 2003 году в газете «День литературы». В настоящее время ра-
ботает главным редактором «Агентства политических новостей – Нижний Новгород», генеральным директором 
«Новой газеты в Нижнем Новгороде». С июля 2009 года – ведущий программы «Старикам здесь не место» на 
телеканале «PostTV». Член Гражданского литературного форума России.

Фото Валентина БУРЖИНСКОГО 
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ОТВЕТЫ:

По горизонтали: Маринование. Шевро. Литьё. Пегас. Апостол. Осмотр. Шафран. Пустота. Где. Лавры. 
Туфли. Нигер. Ввоз. Коса. Ересь. Асс. Есаул. Тын. Лама. Капут. Надел. Узи. Ирмос. Ермак. Артишок. 

По вертикали: Словоупотребление. Трюм. Суфле. Мадам. Опт. Шёпот. Оливье. Клик. Рота. США. Отвага. 
Аврора. Пума. Апаш. Узор. Алонсо. Акын. Альтист. Икс. Торг. ГОСТ. Адрес. Сталлоне. Разносчик. 

Это разнообразные экспозиции 
минералов, полезных ископаемых 
и руд, горных пород, окамене-
лостей, в том числе фрагментов 
скелета шерстистого носорога и 
мамонтов, а также уникальная 
каменная горка, для создания ко-
торой использовано более ста об-
разцов 55-ти минералов и 10-ти 
горных пород.

Музей организован по инициа-
тиве ректора ЮУрГУ Александра 
Леонидовича Шестакова и открыт 
в апреле 2010 года. Он создан на 
базе геологических коллекций, 

Предварительная запись по телефону 263-72-60.
Телефон руководителя Депутатского центра 8-909-0765-824.
Приёмные дни: понедельник, вторник, четверг с 9:00 до 17:00.
Адрес Депутатского центра: ул. Коммуны, 89, каб. 229.

График приёма граждан  
в Депутатском центре  

Центрального местного отделения  
партии «Единая Россия» на ноябрь 2012 года

Дата Время ФИО депутата  Должность
  или должностного 
  лица

01.11 16:00 – 18:00 Шмидт Депутат Гордумы
  Андрей 
  Владимирович

06.11 10:00 – 12:00 Бесплатная юридическая консультация

08.11 15:00 – 18:00 Вышегородцев Депутат Гордумы
  Александр 
  Евгеньевич

12.11 16:00 – 18:00 Усманов Депутат ЗСО
  Ильдар Адыевич

13.11 10:00 – 12:00 Бесплатная юридическая консультация

15.11 16:00 – 18:00 Шмидт Депутат Гордумы
  Андрей 
  Владимирович

19.11 16:00 – 18:00 Иванов Депутат Гордумы
  Олег Викторович

20.11 10:00 – 12:00 Бесплатная юридическая консультация

22.11 14:00 – 17:00 Шестаков Депутат ЗСО
  Александр 
  Леонидович

26.11 16:00 – 18:00 Иванов Депутат Гордумы
  Олег Викторович

27.11 10:00 – 12:00 Бесплатная юридическая консультация

28.11 14:00 – 16:00 Буртовой Руководитель
  Максим юридической 
  Юрьевич консультации, 
   член политсовета

29.11 15:00 – 18:00 Вышегородцев Депутат Гордумы
  Александр 
  Евгеньевич

которые хранились в лаборатории 
инженерной геологии при кафедре 
строительных материалов.

Поскольку в Челябинске ликви-
дировали геологический музей, а 
в краеведческом музее пока отсут-
ствует систематизированная гео-
логическая коллекция, наш музей 
играет большую роль в геологиче-
ском просвещении и образовании 
школьников, студентов и населе-
ния. Используя опыт геологиче-
ского музея Фрайбергской горной 
академии – одного из старейших в 
мире (основан в XVIII веке) – по 

проведению тематических экскур-
сий для школьников в течение всех 
лет обучения (по экскурсии в год), 
мы также предлагаем школьникам 
Центрального района экскурсии 
по темам, которые соответствуют 
школьным программам по дисци-
плинам «География», «Краеведе-
ние» и «Окружающий мир».

Учебный геологический музей 
располагается в корпусе химиче-
ского факультета (1а), западное 
крыло главного корпуса ЮУрГУ, 
ауд. 101.

Заявки присылайте по адресу 
geol_musey_susu@mail.ru,  

или звоните: 8-909-078-74-84.
Татьяна ТАРАНИНА, 
заведующий учебным  

геологическим музеем ЮУрГУ

Добро пожаловать в царство камней!
Учебный геологический музей Южно-Уральского 
государственного университета приглашает школьников 
и учителей познакомиться с выставкой уникальных 
экспонатов. 

ПоможЕм!
Катюша Климишина после 

прививки от полиомиелита 
очень тяжело заболела. Диа-
гноз: атипичный гемолитико-
уремический синдром. Это 
очень редкое и тяжелое за-
болевание грозит ребенку 
внезапной смертью. Лечение 
в Челябинске оказалось неэф-
фективным, и Катю отправили 
в Москву, где врачи вынесли 
заключение: ребенку необхо-
дим препарат «Экулизумаб 
(Солирис)». Начальный цикл: 
600 мг препарата «Солирис» раз в неделю, на 2-й и 3-й неделе –  
300 мг раз в неделю. Затем каждые две недели по 300 мг в течение 
года. Всего понадобится 30 флаконов препарата. Стоимость одного 
флакона – 320 000 рублей!

Катина мама Наталья Климишина обратилась в министерство 
здравоохранения Челябинской области, поскольку именно это ведом-
ство обязано выделять деньги на покупку лекарственных препаратов 
для больных редкими (орфанными) заболеваниями. Официального 
ответа ей до сих пор не дали, но на словах посоветовали начать само-
стоятельно искать деньги. На сегодняшний день силами волонтеров 
собрано 1 300 000 рублей, но этого пока недостаточно даже для на-
чального курса лечения (8 флаконов – 2 560 000 руб.). 

17 ноября в 19:00 актёры студии-театра «Манекен» сыграют спек-
такль «ЛБВь» в помощь Кате Климишиной.

Все собранные средства пойдут на лечение девочки.
Билеты нужно заказывать заранее по телефону 8-951-115-07-75.
Цена билета 150 рублей.
Группа студии-театра «Манекен» «ВКонтакте»: vk.com/studiom.
Спектакль «ЛБВь», встреча «ВКонтакте»: 
http://vk.com/event20106254.
ПОМОГИТЕ КАТЮШЕ ВЫЖИТЬ! ПОБОРОТЬ ЭТУ  

БОЛЕЗНЬ И РАДОВАТЬСЯ ЖИЗНИ! ПОДАРИТЕ ЕЙ ШАНС!


	Технополис_ВС_2012_1
	Технополис_ВС_2012_2
	Технополис_ВС_2012_3
	Технополис_ВС_2012_4-5
	Технополис_ВС_2012_6
	Технополис_ВС_2012_7
	Технополис_ВС_2012_8

